

L&B 3.0數位圖書館 使用說明



L&B 數位圖書館使用說明

這份指南將帶領您快速瞭解L&B數位圖書館平臺功能。

只要您在單位授權的網域範圍內連線至

<https://lb30.libraryandbook.net/>，即可閱覽已購買之圖書資源內容。

L&B數位圖書館適用智慧型手機、平板電腦或筆記型電腦等載具閱讀模式，符合多元載具介面自動相容的特性。

友善直觀的使用介面可幫助您快速找到所需圖書。

L&B 數位圖書館-特色優勢

- 主題領域多元：
 - 從知性藝文休閒主題到精闢領域專業知識，從溝通勵志教育到經營投資理財邁向全球趨勢，L&B全方位地滿足您的閱讀需求。
- 自學進修俱全：
 - 從親子共讀繪本、橋梁書、專業教科書到升留學密技，從自學進修專書到樂齡養生保健，L&B在漫漫人生旅途上與您結伴前行。
- 即享閱讀便利：
 - 支援線上、離線閱讀服務，可用手機、平板、筆電等行動裝置閱讀，提供讀者突破時間、空間限制的數位閱讀體驗，L&B讓您隨時隨地享受開卷之樂。

L&B 數位圖書館功能簡介-首頁

3

4

書籍

1

分類瀏覽

2

進階查尋

- 1 **快速檢索區**：可輸入書名、章節名、作者或出版社、ISBN等進行全文檢索。
- 2 **分類瀏覽**：依「中文圖書分類號」分類，共分為十大類與其細項，以方便使用者快速找到所需內容。
- 3 **平臺語言**：提供繁體、簡體中文與英文三種語言介面。
- 4 **我的圖書館**：點擊進入可看到單位本身已購買之所有書籍。

L&B 數位圖書館功能簡介-檢索頁面

The screenshot displays the L&B Library & Book search interface. At the top, there is a search bar with the text 'STEM' and a magnifying glass icon. To the right of the search bar, there are links for '我的圖書館', 'McGraw-Hill 專區', and 'Elsevier 專區'. Below the search bar, there are filters for '書籍' and '共 3719 結果'. The search results are displayed in a list format. The first result is '課堂中的STEM教育' by Linda Froschauer, published by 碩亞數碼科技有限公司 in 2020. The second result is 'STEM教育關鍵120分鐘' by Roger W. Bybee, translated by 碩亞數碼科技有限公司, published in 2019. On the left side, there are filters for '圖書分類', '出版年', '出版社', and '語言別'. The '語言別' filter is set to '繁體中文'. At the bottom left, there is a '查尋範圍' filter. The interface is in Chinese and features a teal color scheme.

在此結果中查尋

查尋結果 書籍 共 3719 結果

STEM AND 語言別:繁體中文

相關度 每頁 20 筆

課堂中的STEM教育

譯者：蔣榮玉、張瑛純、林瓊香
編者：Linda Froschauer
出版社：碩亞數碼科技有限公司
出版年：2020

STEM教育關鍵120分鐘

作者：Bybee, Roger W.
譯者：蔣榮玉、張瑛純
出版社：碩亞數碼科技有限公司
出版年：2019

繁體中文 3719

查尋範圍

1 檢索區：可輸入關鍵字快速檢索，或是利用進階查尋功能查詢。

2 限縮條件區：可根據檢索結果，再依圖書分類、出版年、出版社等進行限縮檢索；或是輸入另一個關鍵字在結果中查尋。

3 詳細書目：點擊圖示可進入到書籍頁面。

L&B 數位圖書館功能簡介-書籍資訊介面

The screenshot displays the L&B Library & Book interface. At the top, there is a navigation bar with the L&B logo, a search bar, and user account information. The main content area shows a book record for 'STEM Education Key 120 Minutes' by Roger W. Bybee. The record includes the author, translator, publisher, year, language, ISBN, and classification. A callout '1' points to the book cover. A callout '2' points to the '目錄' (Table of Contents) section, which lists chapters from 'STEM Education Challenges' to 'Developing Habits of Mind Education'. A callout '3' points to the '閱讀模式選擇' (Reading Mode Selection) icons for each chapter. A callout '4' points to the 'Cite' and share icons, which allow users to export citations in various formats (APA, Chicago, RIS) or share the book information on social media.

書籍

已購能全文閱讀

1

STEM教育關鍵120分鐘

作者：Bybee, Roger W.
譯者：蔣榮玉、張瑛純
出版社：碩亞數碼科技有限公司
出版年：2019
語言別：繁體中文
ISBN：9789869098878
圖書分類：科學類>科學總類>科學教育及研究

4

Cite

引文匯出格式

● APA
● Chicago
● RIS format(EndNote)

引文匯出方式

2

目錄

目錄、第一章 STEM 教育的挑戰

3

第二章 STEM 教育改革史

第三章 時代課題：STEM 教育

第四章 STEM 教育改革的特色

第五章 STEM 教育的不同視野

第六章 STEM 教育的策略性計畫

第七章 發展連慣性的教育

- 1 書籍基本資訊區：包括書封、作者、出版社、出版年、ISBN等。
- 2 詳細目錄區：可依使用者需求，選擇各別章節進行閱讀。
- 3 閱讀模式選擇：點擊進入線上閱讀、或下載PDF模式閱讀。
- 4 其他功能區：點擊Cite可選擇引用匯出格式、或是點擊分享圖示，將此書訊息轉發於個人FB動態上。

L&B 數位圖書館功能簡介-線上閱讀介面

The screenshot shows the L&B digital library interface. At the top, the header includes the L&B logo and the text 'Library & Book'. The main content area displays a document titled 'STEM教育關鍵120分鐘' with the sub-header '第五章 STEM 教育的不同視野'. The document text is in Chinese, discussing STEM education and mentioning NSTA and Arne Duncan. A search bar at the top left contains the word '科學'. A table of contents is visible on the right side of the page. At the bottom, there are navigation buttons for '上一章', '下一章', and '回書目'. Numbered callouts (1-5) highlight specific features: 1. A button to collapse the sidebar. 2. A search bar with a search icon and a search input field. 3. A zoom control area with a plus sign and a percentage display (160%). 4. A button to expand the table of contents. 5. A button to return to the book list.

- 1 頁面縮圖：點擊圖示可收起側邊欄。
- 2 全文查詢：輸入欲查詢的關鍵字，對應的字詞即會以 highlight 呈現。
- 3 文字縮放功能區：點擊 + 號放大文字、點擊 - 號縮小文字；或直接輸入數字百分比。
- 4 縮放目錄區：點擊圖示即可收展書籍目錄。
- 5 點擊回書目：會離開閱讀區，返回原書籍簡介頁面。

瀏覽器					
Safari	Chrome	Opera	Firefox	IE	Edge
14 (含以上)	90 (含以上)	76 (含以上)	88 (含以上)	11 (含以上)	90 (含以上)

小提醒：請記得到設定把阻擋彈出式視窗關閉或允許 lb30.libraryandbook.net 彈出視窗。

聯絡我們

客服專線：02-7731-5800

客服信箱：services@customer-support.com.tw

服務時間：週一～五 9:00~12:00 / 13:30~17:30



碩亞數碼科技有限公司

ASIAWORLD Digital Technology Co., Ltd.